

ERE LE VIGAN  
Méditation quotidienne  
**Mercredi 20 mars 2024**

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lire **Jean 17**  
(environ Mardi 4 avril dans la nuit 30 après JC)

**1** Après ces paroles, Jésus leva les yeux vers le ciel et dit : « Père, l'heure est venue ! Révèle la gloire de ton Fils afin que ton Fils aussi révèle ta gloire. **2** Tu lui as donné pouvoir sur tout être humain, afin qu'il accorde la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. **3** Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus-Christ.

**4** J'ai révélé ta gloire sur la terre, j'ai terminé ce que tu m'avais donné à faire. **5** Maintenant, Père, révèle toi-même ma gloire auprès de toi en me donnant la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde existe.

**6** Je t'ai fait connaître aux hommes que tu m'as donnés du milieu du monde. Ils étaient à toi et tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. **7** Maintenant ils savent que tout ce que tu m'as donné vient de toi. **8**

En effet, je leur ai donné les paroles que tu m'as données, ils les ont acceptées et ils ont vraiment reconnu que je suis sorti de toi, et ils ont cru que tu m'as envoyé. **9** C'est pour eux que je prie. ... **13**  
Maintenant je vais vers toi et je dis ces paroles dans le monde afin qu'ils aient en eux ma joie, une joie complète. **14** Je leur ai donné ta parole et le monde les

a détestés parce qu'ils ne sont pas du monde, tout comme moi, je ne suis pas du monde. <sup>15</sup> Je ne te demande pas de les retirer du monde, mais de les préserver du mal. <sup>16</sup> Ils ne sont pas du monde, tout comme moi, je ne suis pas du monde. <sup>17</sup> Consacre-les par ta vérité ! Ta parole est la vérité. <sup>18</sup> Tout comme tu m'as envoyé dans le monde, je les ai moi aussi envoyés dans le monde, <sup>19</sup> et je me consacre moi-même pour eux afin qu'eux aussi soient consacrés par la vérité.

<sup>20</sup> Je ne prie pas pour eux seulement, mais encore pour ceux qui croiront en moi à travers leur parole, <sup>21</sup> afin que tous soient un comme toi, Père, tu es en moi et comme je suis en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous pour que le monde croie que tu m'as envoyé. <sup>22</sup> Je leur ai donné la gloire que tu m'as donnée afin qu'ils soient un comme nous sommes un <sup>23</sup> - moi en eux et toi en moi -, afin qu'ils soient parfaitement un et qu'ainsi le monde reconnaisse que tu m'as envoyé et que tu les as aimés comme tu m'as aimé. <sup>26</sup> Je leur ai fait connaître ton nom et je le leur ferai connaître encore, afin que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux et que moi je sois en eux.

**Méditons pour connaître Dieu et lui obéir !**

**« Le cœur missionnaire de Jésus »**

Jésus prononce ses dernières paroles, ses dernières volontés : c'est son testament avant de mourir.

Sa prière nous fait pénétrer dans l'intimité du Père et du Fils. Elle dévoile sa personne à la fois divine et humaine.

D'abord Jésus prie pour lui-même, car il va combattre jusqu'à la croix, jusqu'à descendre en enfer pour nous. Donc il prie pour sa mission.

Puis Jésus prie pour ses disciples car ils vont être éprouvés par l'épreuve de la croix, de l'absence de Jésus.

Puis Jésus prie pour nous, pour son église.

Jésus prie dans le but que notre unité soit un témoignage à sa gloire.

Jésus demande que l'unité qui existe entre Lui et son Père soit aussi la nôtre.

Dieu le Père est en Jésus et Jésus est dans le Père.

Lorsque nous sommes très proche d'une personne, son amour nous transforme. La présence de la personne aimée nous transforme : nous formons une unité avec l'autre.

**C'est ce qui se passe en Dieu.**

C'est l'accord parfait en Dieu : 3 personnes qui  
font un.

Jésus prie afin que nous, les enfants de Dieu par la  
foi, il prie afin que nous soyons un comme lui est un  
avec le Père.

L'église, la communauté des frères et sœurs en Christ  
est d'une nature différente de tout ce qui existe  
comme rassemblement humain.

Jésus aime l'église, elle est importante et précieuse à  
ses yeux. Jésus nous donne son Esprit Saint, ce  
n'est pas rien.

Oui, ce n'est pas facile de croire : à cause de tant de  
divisions, tant de médisances et d'amertume dans  
les églises.

Les apôtres n'étaient pas différents de nous.

Dès la fin de cette prière, les disciples se sont  
endormis :

- au moment de prier avec Jésus dans son combat  
face à la mort et la croix, les disciples laisse  
Jésus prier tout seul.
- De plus, lors de l'arrestation de Jésus les  
disciples se dispersent et abandonnent Jésus.

- Où est cet amour ? Où est cette unité ?
- Au moment de la crucifixion, Judas va se suicider, Pierre le renie, ils sont tous tristes, découragés et désespérés ; où est passé leur espérance ?
- Au moment de la résurrection, les disciples sont dispersés, ils ne croient pas les femmes qui leur annoncent sa résurrection.
- Les disciples ont peur et, finalement, font ce que Jésus leur demande : attendre l'Esprit Saint ; ils prient ensemble.
- Et voici, pendant la fête de pentecôte : c'est enfin le témoignage de l'Esprit Saint, l'Esprit Saint qui brûle en eux.

**Le Père et le Fils nous envoie son Esprit Saint, et le combat n'est pas terminé.**

**Il nous faut veiller et prier car la chair est faible : il nous faut marcher et vivre par l'Esprit.**

**L'unité, l'amour de Dieu nous est donné ; laissons l'Esprit nous accorder.**

**Vivons par l'Esprit, sa Parole et non selon nos désirs.**

**Nous n'avons pas à construire notre unité, elle nous est donnée. C'est un bon encouragement pour aller de l'avant dans la reconnaissance : recevons cette unité d'Esprit avec joie comme un cadeau et**

**gardons-la précieusement dans la prière et l'action communes.**

**Jésus se consacre et nous consacre pour la mission.**

Jésus dans sa prière montre le caractère incarnationnel de notre présence au monde. Comme Jésus nous sommes envoyés dans le monde et il prie pour nous afin que nous soyons préservés du mal car le monde est hostile au royaume de Dieu. **Le peuple de Dieu est par nature un peuple envoyé dans le monde par Jésus** (Jean 20.21) avec l'aide du St Esprit qui nous sanctifie par sa Parole.

**Comme Jésus, nous sommes envoyés pour plonger dans le monde des autres** (Luc 15 v 1) **sans nous compromettre.** Ainsi nous pourrions vivre dans ce monde. Comme Jésus qui est sorti de Dieu, soyons des exemples vivants et concrets de plongée dans le monde des autres. Voici le fondement de notre piété chrétienne : vivre et aimer selon le modèle de l'incarnation (Ph 2) en ayant les sentiments qui étaient en Jésus-Christ.

Entrons dans le monde de l'autre avec les ressources surnaturelles que Dieu nous donne en Christ. Veillons et prions afin d'être accordés dans l'amour fidèle à Dieu !

**Prions :**

Seigneur Jésus, accorde-nous de vivre concrètement et communautairement l'unité que tu nous donnes par ton Esprit. Que notre amour reflète l'unité que tu formes avec le Père et le St Esprit. Donne-nous de persévérer dans cette unité jusqu'à ce que tu reviennes pour le concert éternel à ta gloire !

**Adorons en chantant (4 mn) :**

**JEM 701 Que tous soient un :**

**<https://youtu.be/5hSM4pMbJwU>**

-----